
つながる
通信

インターン生による
発行：2019年 神原インターン24期

ここでは、インターン生が活動中に考案した政策について掲載しております。

政策① 「シエスタ制度」導入による教育改善案
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シエスタとは？

「昼食後の昼寝」を指すスペイン語
時間は20分前後が一般的

関西大学 1年 平野翔也

● 8割の高校生が居眠りを経験

●そのうち2割は成績低下の傾向も

●研究によると…

午後の眠気と前日の睡眠時間に

相関関係はない

シエスタを導入して
午後の眠気を吹っ飛ばそう！

具体的には…

🍀時間帯については昼休みを利用 🍀専用教室で睡眠は15～20分まで

午後の眠気抑制と集中力向上という観点から、シエスタは15分～20分と比較的短時間に抑え、
昼休みの時間を用いて行われるのが適当である。環境については空き教室を利用し、昼休み限定で
シエスタ専用の教室を設ける。
学校側は環境整備など、あくまで生徒に対してシエスタの推奨を行うに留まり、強制・義務化は

行わない。

福岡県立明善高等学校の生徒を対象

シエスタには
メリット多数



近畿大学 2年 林和希

活動を終えて

「高校野球発祥の地記念公園」の聖地化

◆出場校の願掛けスポットとしてブランド化
◆フィルムコミッション[注1]を利用して市民に周知

ローズ球場併設ミュージアムの改善

◆トリックアートやVRを用いた仕掛け
◆豊中祭りに伴った限定イベントの実施

SNSを活用した情報発信

◆「高校野球発祥の地」PR専用アカウントを開設
◆インスタ映えなどを意識した環境整備

ご存じですか？
1915年、甲子園の前身である野球大会の
第一回が豊中グラウンドで開催された

しかし…
●認知度が低い

●観光資源として活用
しきれていない

政策① 「高校野球発祥の地」ブランディング案

[注1]フィルムコミッション：映画等の撮影場所誘致や撮影支援を行う機関

聖地化

SNS
ミュー
ジアム

神原議員と、議員でなければ
体験できない活動を沢山経験
さ せ て い た だ き ま し た 。
個人的には興味のある国政より
遠 い 存 在 だ っ た 市 政 が
これほど身近な存在だったと
気がつきました。
また、神原議員の決して妥協

せず手間をかけて市民のために
努力する姿は本当に勉強に
なりました。今回の経験を
今後の人生に活かしたいと思い
ます。

私はこのインターンを通し
て様々な活動をしました。
特に朝の街頭活動が印象に
残っています。朝、駅前に
立ってつながり通信を配った
経験は自分の中で１つ大きな
自信になるものでした。
また、今まで全く興味が

なかった政治に少し興味を
持つことができました。
この経験を活かしてこれから
頑張ろうと思います。

国政と比べて、普段意識し
づらいが自身の生活と密接に
結びついている。そんな印象を
市政に対して強く感じることの
できた2か月でした。
特に活動中においては、環境

問題について触れる機会を多く
頂きました。市民の生活向上、
ゴミ処理に係るムダの排除の
2点から、環境問題へ懸命に
取り組まれる神原議員の姿勢は
勉強になりました。

近畿大学 2回生 林和希 大阪大学 1回生 田坂孝祐関西大学 1回生 平野翔也


